



PULSO POLÍTICO

**SORPRESA: MARIO DELGADO A LA SEP**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Del tercer grupo de cuatro integrantes que estarán en su gabinete que la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, presentó ayer, tres se esperaban: los de Rosa Icela Rodríguez, como secretaria de Gobernación; Omar García Harfuch, de Seguridad y Protección Ciudadana, y Ariadna Montiel, que repetirá en la de Bienestar; no así la del líder nacional de Morena, Mario Delgado, que fue una sorpresa y estará en la de Educación Pública, cargo que desempeñó en el gobierno del ex Distrito Federal que encabezó Marcelo Ebrard.

A Rosa Icela, actual titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, una de las más lopezobradoristas y de mayor confianza, se le ubicará en la dependencia que en anteriores gobiernos fuera la de mayor importancia del gabinete y semillero de presidentes, pero a la que en este sexenio se le minimizó. García Harfuch, que la relevará, es también muy allegado y con mayor confianza de la doctora Sheinbaum y la permanencia de Montiel, se daba por hecha de tiempo atrás, responsabilizada como ha estado de los programas sociales.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Aun cuando los últimos reportes del huracán Beryl, que se enfilaba hacia Quintana Roo y particularmente a la Península de Yucatán, indicaban que de la categoría 5, se había degradado a 3, el Gobierno federal y los de ambas entidades estaban anoche listos para el embate con medidas extremas de seguridad a la población de esa zona del sureste de la República, en la que ya anoche se registraban fuertes ráfagas de vientos y torrenciales lluvias.

Ni quienes fueron dirigentes nacionales, gobernadores y legisladores del PRI y del PAN han sido capaces, o no se han atrevido, a remover a sus actuales dirigentes que, en el caso de Alejandro Moreno, del tricolor, busca perpetuarse en el cargo, o en el de Marko Cortés, empeñado en heredárselo a alguno de sus allegados.

Los priistas exigen a Alito posponer la asamblea nacional de este domingo y cancelar su pretensión de reelegirse, pero el campechano sigue adelante y todo parece que logrará perpetuarse en el mando de ese partido, al tiempo que Cortés anda en las mismas para dejar sucesor.

No obstante que como lo anticipó el magistrado del Tribunal Electoral, Reyes Rodríguez Mondragón, la presidenta del mismo, Mónica Soto, tiene facultad de designar a una magistratura regional de mayor antigüedad para que se cuente con seis integrantes que calificarán la validez o nulidad de la elección presidencial, no lo ha hecho, ni los magistrados de la Sala Superior, se han ocupado del caso.

Condolencias a la familia del doctor Sergio Ferez Santander, eminente cardiólogo, quien falleció en su casa de Tecamachalco y sus restos fueron cremados ayer.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
[@MXPulsoPolitico](https://twitter.com/MXPulsoPolitico)